

LOCAL | Sanidad

Comienza la vacunación contra la gripe y el Covid 19 en residencias de mayores y centros sociosanitarios de Priego

La campaña ha arrancado en las residencias Arjona Valera y San Juan de Dios y en la residencia de psicodéficientes en El Esparragal

Redacción

Martes 4 de octubre de 2022 - 17:02



Desde este lunes se ha dado comienzo a la vacunación contra la gripe y el Covid 19 en 18 residencias de mayores y centros sociosanitarios de Córdoba. Salud comienza la campaña con las personas internas en centros residenciales de mayores y centros de discapacidad, mayores de 80 años y personal y estudiantes en prácticas de los centros sociosanitarios

En la zona Sur, y más concreto en Priego de Córdoba la campaña se ha iniciado en

en las residencias Arjona Valera y San Juan de Dios, así como en la residencia de psicodéficientes en El Esparragal.

Para los mayores de 80 años, se va a vacunar en todos los centros de salud de la provincia, mediante una oferta de citas. En la jornada de este lunes ya se han ofertado 3.600 citas en la provincia, de las que 750 han sido en el área Sur, 650 en el área Norte, y 2.200 en el Distrito Córdoba- Guadalquivir.

Respecto a la vacunación de los profesionales sanitarios, sociosanitarios y estudiantes en prácticas, se ha comenzado la vacunación en el área Sur, se ha inculado las vacunas a unos 150 profesionales de los hospitales de Montilla, Puente Genil y Cabra.

Las autoridades sanitarias han animado a la población a vacunarse con la cuarta dosis de la vacuna del Covid 19 ya que el coronavirus sigue presente y ha recordado la necesidad del uso de la mascarilla en el transporte público.

Campaña de la Junta

La Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, a través de la Dirección General de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica, ha trasladado a los centros sanitarios y sociosanitarios la instrucción de vacunación frente a la gripe y al Covid-19 en Andalucía para la campaña 2022-2023.

Una de las novedades más relevantes para esta campaña es la vacunación antigripal sistemática de los menores entre 6 y 59 meses que comenzará el 17 de octubre como recomienda la Organización Mundial de la Salud.

En el caso de la vacunación antigripal infantil, para los menores de 6 a 23 meses, se administrarán dos dosis, separadas por al menos 4 semanas. Si se habían vacunado de gripe previamente, solo se administrará una dosis. En los niños de 24 a 59 meses sin patologías, se les administrará una dosis. En caso de padecer alguna enfermedad, se administrarán dos dosis, separadas por al menos 4 semanas. Si se habían vacunado de gripe previamente, solo se dispensará una dosis.

También se vacunará de COVID las personas entre 65 y 79 años y la población comprendida entre los 5 y los 64 años con patologías crónicas, embarazadas, grandes dependientes y sus cuidadores.

El 24 de octubre se vacunarán contra la Covid las personas entre los 60 y 64 años. A partir de esta fecha, se vacunarán frente a la gripe grupos de profesionales, como las fuerzas y cuerpos de seguridad. En el caso de las instituciones penitenciarias lo harán frente al Covid.

A partir de diciembre de 2022, y en función de la disponibilidad de las dosis, se vacunará frente a la gripe y el Covid a los convivientes en el hogar con mayores de 65 años o más, así como personas de riesgo.

Los objetivos de cobertura poblacional de vacunación antigripal mínima para la campaña 2022-2023, son los mismos que la campaña anterior. Un 75% de los mayores de 65 años, el mismo porcentaje para los profesionales sanitarios y sociosanitarios, un 60% de la población menor de 65 años con patologías y un 60 % de las mujeres embarazadas.